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報告内容



Ｈ31.1
報告１

カフェでインディゴ染め

濱井さん

2018年春に駅南にオープンしたカフェ「Camel0857」。Wi－
Fiが繋がるし、ご飯も食べられるし、たまに利用させてもらっ
ています。大学生～20代の若い世代のお客さんが多くて、いつ
も明るい雰囲気です。イベントも頻繁に開催していて、今回は
「インディゴ染め」のワークショップに参加しました。私はシ
ミが落ちなくなった白シャツを持っていたのですが、エプロン
やバッグ、スニーカーなどいろいろなものが持ち込まれていて、
どれもきれいな藍色に染まっていました。気分新たに、さらに
使い込めそうです。こんな素敵な体験が出来る場所が日常の中
にたくさんあるといいなと思いました。



瓦町の旧旅館を改装したスペース「ことめや」は、鳥取の文
化活動の拠点として県内外のアーティストやクリエーターが集
まってきます。1月は、インドネシアを拠点に創作活動をして
いるアーティストの横内賢太郎さんが10日間ほど滞在し、県内
の文化芸術活動についてリサーチ。その成果報告会が「ことめ
や」で開催されました。鳥取のまちなか以外にも、浜村、鹿野、
湯梨浜、大山、米子などを訪れたそうで、「鳥取にはまちに入
り込める余地ある。何か起こしたい人たちがやってきて、自分
たちでデザインしている。そうした動きが鳥取のイメージの核
になってきている」というお話が印象的でした。外からの目線
は参考になります。

Ｈ31.1
報告２

アーティストの鳥取滞在報告会

濱井さん



2018年10月にはじまった鳥取市のインターネット番組「今夜
くらいトットリの話を聞いてくれないか」。サブMCを担当して
います。毎月1回、鳥取の魅力を知り尽くしたさまざまな分野
の方をゲストに、その方の縁の場所から生配信。1月は鳥取駅
前にあるY Pub &Hostelから、店長・中川薫さんと一緒にお届
けしました。テーマは「I Love鳥取」。中川さんも私も「I 
Love 鳥取の人々」だと意気投合。人との繋がりが深い。おも
しろい人にもたくさん出会える。そういう人たちと一緒にいる
とおもしろいことがたくさん起こる。結果、鳥取が好きになる。
Yはそんな鳥取好きな人たちが交差する場所になっています。

Ｈ31.1
報告３

今夜くらいトットリの話を聞いてくれないか

濱井さん



侮れないわらべ館
わらべ館…子供が遊びに行く場所だと思っていたが、

中々侮れない。世界各国のおもちゃがそこかしこに並
び、なんでも鑑定団にでてきそうな年季の入ったセル
ロイド製の人形や夢にでてきそうな人形など数百点の
展示に時間がたつのもの忘れて見入ってしまった。他
にも知育系のパズルゲームなどが遊び放題のスペース
では小学生に混じって大人が本気で遊んでしまった…。
童心にかえるのも意外といいのかもしれない。

Ｈ31.1
報告１

森本さん



雰囲気のあるいい居酒屋を探して
飲み屋で女子会をするには、幹事の店選びが重要であ

る。お洒落すぎるともはやカフェに行ったほうがいいし、
オジサマばかりの大衆居酒屋も場にそぐわない気がする。
そこそこお洒落で、若い人が多くて、気兼ねのないお店、
そうこんな感じの。『サカバ辰屋』さんはまさに女子飲
みにちょうどよい。沖縄と鳥取の文化が混ざったような
メニューはヘルシーだし、もちろん美味しい。私のオス
スメはぶ厚いハムカツです！（ヘルシーじゃない）

Ｈ31.1
報告２

森本さん



コッペパン専門店の揚げパンの話

Ｈ31.1
報告３

森本さん

揚げパン好きですか？見た目からして懐かしみを感じ
る、揚げパン…もといコッペパンの専門店が市役所の近
くにあるんです。『ララコッペ』さんは店内で焼いたで
きたてのコッペパンが食べられるお店。テイクアウトも
イートインもどちらもOK！私はたまーにここの揚げパン
が無性に食べたくなります。ジャリジャリの砂糖の食感
が背徳的なんですけど、美味しいからとまらない（笑）
そういえば、揚げパンが給食にでてくる地域もあるみた
いですけど、鳥取はどうなんだろうか。気になる。



アーケードが多いのに納得！？
ようやく冬らしくなって来ました。鳥取の冬は、東京

にいたときには全く想像もつきませんでした。朝は日が
昇るのが遅くてとても暗い、昼間も灰色の雲一面で空が
とても低い、夜は外気がとても冷たくて冷蔵庫の中にい
るようです。それにちょっと困るのが日中どこかで必ず
雨や霰が降ることです。そんなとき、まちなか暮らしだ
と、あちこちにアーケードがあるので、移動する時には
とてもありがたいです。とはいえ、春が待ち遠しいです
ね。

Ｈ31.1
報告１

山田さん



文具屋さんに錦鯉！？

まちなかは学校や図書館、病院など公共の施設の他、
日常良く利用するような様々なお店もコンパクトにまと
まっていて、まちなか暮らしだと思い立ったらすぐに買
い物へ出かけられるので、とても便利です。鳥取駅の近
くに文具ならほぼ何でも揃っていると思われる、大きな
文具屋さんがあって、とても重宝しています。文具を買
いに来ているのですが、店内奥でなぜか錦鯉が悠々と泳
いでいて、まずそちらが気になってしまいますね。

Ｈ31.1
報告２

山田さん



移住者交流会に参加。

移住者交流会に参加しま
した。Ｕターン・Ｉターン
などで鳥取市内へ移住した
人たちが集まって、先輩移
住者の発表者７名からリア
ル体験の発表後、参加者全
員の自己紹介、発表者らと
参加者がグループに分かれ
てフリートークと盛沢山の
内容でした。このような交
流会に参加したのは初めて
でしたが、リアルな体験談
はとても面白く、今後のま
ちなか生活で参考になるこ
ともいっぱいありました。
機会があればまたぜひ参加
したいですね。Ｈ31.1

報告３

山田さん


